

Chapitre Jeanne d'Arc

Tel est le nom d'une nouvelle association de Canadiennes-françaises organisée par Mesdames Côté et Gariépy dans le but de secourir les familles du régiment Canadien-français.

Elles ont pris pour devise " *Travailleurs Dieu fera le reste.* "

Une centaine de dames réunies ont formé le comité suivant :

Présidente, Madame Poirier,
1^{ère} Vice-Présidente, Mad. Auger.
2^{ème} Vice-Présidente, Mad. Savard.
Secrétaire, Melle Lamoureux.
Trésorière, Mad. L. Trudel.

Avis aux Lecteurs

Nous engageons nos lecteurs à encourager nos annonceurs, c'est grâce à leur concours si nous pouvons offrir, gratis, LE CANADIEN-FRANÇAIS.

La politesse est la fleur de l'humanité. Qui n'est pas assez poli n'est pas assez humain.

L'esprit de parti abaisse les grands hommes jusqu'aux petites gens du peuple.

La bonté de Dieu est inscrite dans le grand livre de la nature.

Devinette pour les enfants

D.—Que met-on sur la table qu'on coupe et qu'on ne mange pas ?

R.—Un jeu de cartes.

D.—À celui qui boit une bouteille de rhum que dit-on ?

R.—Pauvre rhum ! (pauvre homme).

Pourquoi Napoléon montait-il à cheval ?

Réponse—Pour aller plus vite.

B. CROISETIÈRE

BOULANGER

Farine " *Lac des Bois,* " Son, Gru

GROS ET DETAIL

AVENUE GRANDIN, MORINVILLE

Le cœur d'un homme vierge est un vase profond :
Lorsque la première eau qu'on y verse est impure,
La mer y passerait sans laver la souillure ;
Car l'abîme est immerisé et la tache est au fond.

MUSET.

La vérité n'a point d'école supérieure à celle de l'évangile. Car la vérité est pure, elle est chaste, elle est vierge. Le souffle de l'égoïsme la fait rougir. Elle ne veut point d'alliance avec ces âmes et ces consciences cauterisées par l'ambition, qui n'invoquent son appui qu'afin d'abriter à son ombre les calculs d'une fausse prudence.—COMBALOT.

La charité a toujours prise sur les âmes ; après tout les hommes ne demandent pas à être convaincus, mais à être aimés.

L'amitié qui ne sait pas déplaire voile souvent des pensées d'ambition.

L'âme humaine : c'est une intelligence qui pense, c'est un cœur qui sent, et c'est une volonté qui agit : elle a besoin de Dieu.—M. D.

L'amitié est chose trop rare et trop précieuse pour être semée au hasard du chemin. Aussi est-il sage de donner sa bienveillance à tous et son cœur seulement à quelques-uns.

MAD. DE GRAND'MAISON.

Il n'est pas de chagrin dont une heure d'étude ne console.

MONTESQUIEU.